



El talento mexicano que está presente en la actual escalera rumbo a Formula 1

- *Rafael Villagómez, Noel León y Santiago Ramos, entre otros, son los principales representantes nacionales que compiten en los campeonatos de desarrollo rumbo a la máxima categoría.*

Ciudad de México, a 10 de septiembre de 2025.- El camino hacia Formula 1 está conformado por diversos campeonatos de monoplazas conocidos como “la escalera”. Aquí es donde diversos pilotos mexicanos luchan no sólo por la victoria, sino por captar la atención de los jefes de equipo de las escuderías de la máxima categoría.

En estos seriales de desarrollo, que además otorga puntos en la Superlicencia de la FIA necesaria para ser piloto del Gran Circo, tienen a Formula 3 y a Formula 2 como la recta final. En tanto que el primer paso está en Formula 4, con campeonatos regionales por todo el planeta, así como a F1 Academy, una categoría conformada exclusivamente por mujeres, como las competencias que otorgan los primeros puntos FIA para un piloto en esta estructura.

Los pilotos mexicanos presentes en estos seriales mencionados durante el 2025 son:

Rafael Villagómez

Con 23 años de edad y originario de León, Guanajuato, se enfrenta a un momento crucial en su carrera tras dos temporadas en Formula 2 con el equipo Van Amersfoort Racing (VAR). Rafael marcha actualmente en el lugar 16, con 23 unidades, siendo su mejor resultado un tercer lugar en la carrera Sprint de España. Será fundamental que logre terminar entre los primeros del campeonato en 2026 para aspirar a F1.

Noel León

Es uno de los regulares del campeonato de Formula 3. Forma parte del prestigioso equipo Prema Racing. Lamentablemente, la escudería no tuvo el año esperado y Noel, de 20 años, se ubicó en el puesto 17 del campeonato, con 36 puntos en la recién concluida temporada. Su mejor posición fue el tercer lugar, en Monza, en la carrera principal y cierre del campeonato. Previo al arranque de la campaña, le dio a México su primer podio en el reconocido GP de Macau, en Formula Regional.

Santiago Ramos

El tapatío de 21 años de edad disputó su segunda campaña en Formula 3; su primera con el equipo VAR, con quienes terminó en dos ocasiones en primer lugar (sprint en Australia y principal en Imola). Es uno de los pilotos más respetados por lo realizado en un equipo de menor presupuesto. Finalizó este 2025 en el puesto 15, con 48 unidades. Asimismo, Santiago fue el embajador del México GP el año pasado.



José Garfias

Aunque participó en este 2025 en la Euroformula Open, también formó parte de la de Formula 3 en la fecha de España, en el circuito de Montmeló, debido a la lesión del inglés James Hedley. Garfias Martínez Lavín, de 20 años, sigue en contacto con el equipo AIX Racing, por lo que mantiene abierta la puerta para disputar más carreras con ellos en un futuro próximo.

Jesse Carrasquedo

Egresado del equipo de kartismo de Sergio Pérez, participó en la Eurocup 3 y en la Fórmula Regional. Jesse, de 18 años de edad, tuvo la oportunidad de arrancar en las carreras de F3 en España y Austria y busca mantenerse en la categoría para 2026.

Courtney Crone

A pesar de registrarse ante la FIA con bandera de Estados Unidos -que sólo permite correr por una nación-, Courtney, de 24 años de edad, cuenta con herencia mexicana gracias a su abuela. La californiana, que presume con orgullo ser una mexicana estadounidense, participó en el campeonato F1 Academy, con el apoyo de la escudería Haas y marcha en el puesto 17. Crone busca un lugar en la serie para 2026 y así poder continuar con su desarrollo en el automovilismo profesional.

Merece una mención especial el primer peldaño de esta escalera, la F4, que tiene un campeonato en México bajo el nombre de Formula 4 NACAM. Este es el semillero de pilotos mexicanos, que cada año está presente con una fecha puntuable en el **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken**.

Ya sea en el primer peldaño o en escalones más arriba los pilotos mexicanos son sinónimo de aguerridos, resilientes y talentosos al momento de competir. Con el sueño de llegar un día a Formula 1, en cada carrera demuestran su potencial con la bandera de México al frente.

#MexicoGP #F1ESTA

www.mexicogp.mx

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:

 [@Mexicogp](https://twitter.com/Mexicogp)

 [MexicoGP](https://www.instagram.com/MexicoGP)

 [Mexicogp](https://www.facebook.com/Mexicogp)

 [MexicoGP](https://www.youtube.com/MexicoGP)



Contacto de prensa:

INK PR

Alejandro Rodríguez

T. 55-5207-3330

arodriguez@inkpr.com.m

Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:

Históricamente premiado como el "Mejor Evento del Año" durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

Acerca de Formula 1®:

La historia de **Formula 1**® comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1**® visita: www.formula1.com

Acerca de CIE:

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento ("CIE") (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promueve conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.